



ASHTAR ~ "Las energías entrantes de la Verdad, la Sabiduría y el Amor!"

2 de diciembre de 2013 a la(s) 12:58

"Saludos Querida Familia!

Estamos con mucha Alegría! Y confiamos en que, si ustedes no han estado en alegría y se ha sentido un tanto caóticos, o tienen cualquier tipo de temor, que se oiga nuestro mensaje ya que nos unimos con los Maestros Tara y Rama, ** en la entrega a ustedes en este tiempo maravilloso que pasamos juntos. Estos momentos son preciosos para nosotros, ya que permite que nos acerquemos más cerca de Ustedes. Nunca duden de que estamos aquí, porque nosotros les hemos invitado y porque nos hemos invitado!

"El Comando Ashtar está en todas partes en la atmósfera del planeta Tierra, así como en el suelo, y en las aguas de la tierra del planeta! Porque, queridos, han dado permiso para que podamos venir y ayudarles a superar lo que parecía ser momentos abrumadores - así lo desean los sombreros negros, que pretenden simplemente seguir y seguir y siguen. Pero juntos, hemos cambiado toda su agenda!

"No hay vuelta atrás, y para aquellos de los que están siendo recalcitrante y poco dispuestos a renunciar a sus posiciones de poder, así, la noticia es que no son más poderosos. Ellos pueden pensar que es así, pueden ser eco de sus antiguos lugares de empoderamiento - todavía hay algunos de sus programas en ejecución pero están muy cerca de terminar, les decimos que el tiempo es ahora! Es en las estrellas, y aquellos de ustedes que lo hacen, miren hacia arriba. Estamos en todas partes en sus cielos! Por lo tanto, "Twinkle, Twinkle Little Star" podría ser "Twinkle, Twinkle Big Ship '!

"Nos encanta bailar para ustedes, y vamos a venir a hacer nuestro parpadeo de las luces y nuestras danzas, si lo quieren, para saludarnos y decir: 'Hola,' estamos aquí por todas partes! Nuestras energías están, literalmente, llenando cada espacio concebible sobre el Planeta, si los oscuros quieren que estemos aquí o no, estamos aquí! Estamos poniendo tanta Luz a los que se están uniendo, ya sea en la Luz y dejándose crecer en ella, o que están diciendo, 'No', y en busca de amparo, y no hay cobertura para ellos nunca más.

"Somos muy conscientes de sus escondites y podemos saltar por delante de cualquier cosa que podría haber previsto. Voy a decir esto una vez más, ya que tenemos algunas personas que estén oyendo o leyendo esto desde esta fuente, YO, Ashtar, les digo por primera vez: No habrá guerras nucleares de cualquier

tipo, no habrá actos nucleares de terrorismo! Lo único terrorista es el camino de las armas nucleares en las plantas, que se están cerrando. Esa es una parte de la Edad de Oro - no habrá ninguna necesidad de la energía nuclear!

"Ir a la web del hombre de Irán * que tiene la tecnología y que la ofrece de forma gratuita a la totalidad del mundo! Esto puso a los muchachos de aceite (oil) totalmente fuera del negocio, y los chicos del petróleo son los mismos que los chicos de la droga, y así sucesivamente y así sucesivamente, y estamos hablando de drogas legales e ilegales por leyes en cualquier país que se define. No habrá necesidad de esas cosas ya estamos aquí y les ofrecemos nuestras tecnologías. Suban a las naves, los invitamos a ustedes a los barcos hospitales Arcturianos si deciden hacerlo. Trabajen con su propio yo superior y el equipo de orientación, busquen el equipo de **** MAP si lo desea, que es un programa especialmente desarrollado de la Gran Hermandad Blanca, es decir, los Maestros Ascendidos.**

"Todo esto está disponible para ustedes ahora, y más. Y, sobre todo, esta pensado en qué es lo que tienes que hacer en sus listas de pasiones. Olvídense de las listas de trabajo, olvídense de las listas de empleo, hablen de sus pasiones con su Yo Superior y el equipo de orientación - cualquiera de nosotros están disponibles en cualquier momento. Yo, Ashtar, vendré a hablar con ustedes personalmente - me llaman!

Estamos aquí no sólo para ayudarles a llegar a lo que llamamos la Edad de Oro, somos como abogados con ustedes. Escuchamos a ustedes, los invitamos a abrir sus corazones y nos digan qué es lo que se siente. Es para que se conviertan dentro de sus propios seres, es decir, la conexión con la totalidad de lo que son con su Ser Superior, y tener sus círculos de comunicación, la correspondencia y la comunión dentro de

ustedes mismos, y descubrir quién es usted realmente!

"Ustedes saben, el resultado final es que ustedes son realmente Seres Divinos en un cuerpo humano. Que están hechos de Amor! Así que una vez que esto, esté bien establecido dentro de sus corazones - que sea su nueva base de pensamientos y la totalidad de sus campos de energía, se puede acceder fácilmente a lo que ustedes están particularmente a haciendo aquí, ¿cuál es su misión. Ahora, hemos mencionado y discutido con cierto detalle que esta es una ventana de oportunidades, los portales están abiertos para sus propias elevaciones y para sus propias evoluciones, y por supuesto, el auto-descubrimiento es una parte muy, muy importante de esa evolución!

"Habéis oído algo de la astrología de estos acontecimientos, y no los engañaron, la astrología es una ciencia reconocida en las civilizaciones avanzadas. Sus científicos, quieren desacreditar o decir que no es real, porque eso sería tomar el centro de atención y el empoderamiento lejos de ellos y de sus cadenas de títeres.

"El miedo es la base de la mentira - lo que no es la realidad, es el miedo. Ustedes han oído, 'eventos falsos que aparecen reales.' El miedo tiene que ver con falsedades, porque eso es que los lleva lejos del conocimiento de su propia Divinidad. Hay quienes se han beneficiando enormemente de la promulgación y la propaganda del miedo, pero eso se terminó. ¡Se acabó!

"Ahora es el momento de las grandes verdades, las grandes sabidurías, a venir. Ustedes tienen esta entidad energética en sus cielos - se llama Ison - se trata de un cometa. Los cometas son antiguas partículas, antiguas si quieres ver de esa manera, pero ¿de dónde vienen? Vienen de la creación antigua. ¿Qué es la creación antigua de todos modos, excepto el que se crea a partir del amor? ¿Qué lleva el amor? El amor lleva a la Sabiduría, la

Sabiduría de la Verdad! Ison viene muy cerca de su sol. Ustedes pueden haber oído que el sol está en evolución, el sol es el relayer de Verdades desde el Gran Sol Central.

"Vuestro sol está a punto de recibir un impulso a adelante, de todas las fechas;..... acción de gracias! Bueno, no va a ser la acción de gracias por todas partes en el mundo, porque como ustedes saben, hay diferencias de tiempo, pero seamos sinceros, es la energía de Acción de Gracias va a recibir esta inyección de energía extra! Así que lo que va a hacer es que todo evolucione si quiere ser evolucionado! Aquí hay una pista, vamos a estar dando algunos permisos para eso, nos vamos a invitar a la elevación, nos vamos a potenciar aún más en este Encuentro! *****

"Lo que se hace más allá de vuestro Planeta - por supuesto, se puede seguir repitiendo- pueden hacer lo que quieran porque es grandioso! ¿Están enterados de 12-21-12, había expectativas que van desde: "No me creo nada de lo que va a pasar 'a' Whoopie, me voy de aquí! Voy a hacer mi Ascensión! Bueno, fue una gran elevación de la energía, actualizada, aumentada, como quieran llamarlo. Hizo crear oportunidades para que entrara aún más energías, del tipo que estamos hablando, son las energías del Amor, las energías de la Verdad. Sí, porque los que crea la transformación, el cambio, crea evolución hacia adelante, o hacia arriba - el progreso en el Sendero de la Ascensión! Es el Amor!

"Un punto muy, muy importante a lo largo de la ruta, o digamos la ubicación, es la edad de oro. Hemos hablado largo y tendido acerca de la edad de oro, por lo que vamos a decir que es la época de la Ilustración, una época de amor, una época de la paz que sobrepasa todo entendimiento convirtiéndose en el estilo de vida para el planeta Tierra.

Es la edad donde las promesas se cumplen y la edad en la que

evolucionan en los maestros creadores que ya son, sólo que no han tenido acceso a todos a la misma todavía. Es la era de la abundancia para todo el mundo, es la época en la que ustedes son libres de expresar sus pasiones y su asistencia compasiva y apoyo a todos los demás - a todos los demás miembros de los reinos de la Madre Gaia!

"La Puerta está abierta para estas energías de cambio! Lo que hagan o dejen de hacer con ella depende de ustedes, como es para todos los que se camina Planeta Tierra en el cuerpo del ser humano. Ahora, hay muchos aquí, y sí hay quienes son sombreros oscuros en los cuerpos humanos, y hay quienes son lo que ustedes llamarían los sombreros blancos, de otros lugares, en los cuerpos humanos. Todos ustedes son originados en las estrellas, no se equivoquen! Hay algunos que son muy conscientes de lo que son y sus misiones. Son Comandantes de Ashtar y Maestros de otros lugares, pero son todos Maestros Divinos con su propio derecho.

"Si no se han identificado con alguna otra identidad que viene de otro planeta, es perfectamente correcto. Sólo sépan que ustedes SON! Algunos son simplemente más conscientes de las perspectivas que otros, pero todos van a tener una gran explosión de información si eligen ser abiertos a ella. Sí, esta acción de gracias en particular es para la totalidad del planeta - no sólo para los Estados Unidos de América - por lo que si ustedes están en otro país en sintonía - muchas gracias por estar con nosotros - no creo que esto es sólo para las personas que celebran oficialmente el día de Acción de Gracias, es para todo el mundo para celebrar y reconocer los aspectos de transformación de estas energías que vienen!

"Hay algunos que tratan de hacernos creer que estas energías serán, al menos en parte, con situaciones catastróficas en la

naturaleza. Ustedes saben- "del fin del mundo. " Hay incluso los que quieren decir, 'Oh, sí, no lo hagamos bien la última vez, pero conseguimos hacerlo bien esta vez-que es el fin del mundo!' Esta no es la Verdad. Esto es falso, se trata de mentiras y propaganda basada en el miedo. Es verdad que la Madre Tierra todavía tiene un poco de equilibrio para hacerlo, y es cierto que ha habido algunas tormentas de finales de los cuales han sido de naturaleza violenta. Sepan que los que participaron han sido voluntarios, ha habido limpieza que ha sido necesaria. Y hay gente que está con ganas de jugar a esos temores. Ustedes pueden escuchar a ellos si lo desean, pero no los tomen como real.

"No se trata de estar en el miedo, hay es estar en el énfasis del amor. El amor es la energía que ha impulsado el planeta Tierra hasta aquí. Si no había suficientes tenedores de la Luz de Amor, el fin del mundo habría ocurrido hace rato. Pero estaba determinado por la humanidad que esta vez el Planeta Tierra haría en la Ascensión. Y así es que esta acción de gracias, es un paso por delante! Es un paso enérgico - no va a ser sentida por todos. Es sólo para aquellos que están abiertos a ella, ya sean abiertos, consciente o inconscientemente.

"Simplemente estamos diciendo que si ustedes quieren continuar para adelante, es posible que deseen considerar ayudar y ser agradecidos por la vida en general, estar agradecidos por todo lo que está transformando a todos los cambios que están sucediendo, ser agradecido por los líderes que son, al igual que el presidente Obama, moviéndose conscientemente, y liderando el camino conscientemente en la Edad de Oro! Por encima de todo, es un momento para dejar de lado cualquier temor que pueda tener, saber que todo está fluyendo maravillosamente bien y saber que el mes (Diciembre) se llama el mes de Cristo - no importa si las fechas son correctas o no , y no importa si se trata de otra celebración en la que ustedes participan, si es lo que ustedes

llaman la Navidad o no -□□ es un mes de la venida de Cristo para todos, porque todo el mundo tiene la energía de Cristo en el interior, no importa cómo lo llaman ¡¡¡

"Puede ser que ustedes quieran pensar en él como el mes del amor!□ Oh, sí, sabemos que ustedes tienen otra con la forma del corazón, y así sucesivamente y así sucesivamente, pero este mes de diciembre es un gran mes para dar reconocimiento a la segunda venida, si lo desean, o el tercero o el cuarto, o sin embargo muchas que puedan tener en sus mentes como antes de éste.□ ¿Qué es la venida definitiva del Amor?!

"Así que estas energías que están llegando apoyan eso.□ Piense en energías como la habilitación!

Ellas no son destructivas, no están derribando, están permitiendo liberar lo que sea que ustedes□ elijan liberar.□ Y debido a que ustedes han llegado a este nivel, ustedes no tienen que trabajar tan duro para liberar!□ Ustedes pueden simplemente vivir en las altas energías del Amor y la Luz, y todo lo que hemos estado discutiendo y más, como una parte de la Edad de Oro, y lo que pudo haber sido pesado o engorroso para ustedes caerá muylejos!

"Acaban de darse el permiso???- 'Yo doy permiso para que lo que ya no sirve mi Ser Divino liberarlo□ o de transformarlo en altas energías de Amor y Luz!'□ Eso es bastante simple ¿no?□ Pero ustedes han ganado eso.□ Ustedes han trabajado, aun que haya problemas, han trabajado, se han sacrificado, ustedes no tienen que sacrificarse nunca más si elige el camino más alto.

"Entonces,□ les decimos, queridos, sean agradecidos, por todo lo que son, por todo lo que ustedes tienen, por todo lo que encuentran en sus caminos, y de las energías del Amor que

sobrevendrán para apoyar lo que realmente Son. Y entonces estén abiertos a recibir más y dar la bienvenida a las Sabidurías que vienen con estas energías. Se le puede llamar 'Descargas' si lo desean, se le puede llamar "milagros" si se quiere, pero, hay que abrirse a la plenitud de sus propias divinidades!

Porque eso, queridos, es la verdad de todas estas energías que están llegando para ayudar, facilitar y apoyar a todos ustedes que han elegido el camino más alto, y todos los que aún no lo han hecho!

"Simplemente estamos diciendo que vamos a seguir adelante con ellas! Y si todavía no lo han decidido - y puede haber uno o dos de ustedes en este grupo que todavía no se han comprometido plenamente -. Estamos sugiriendo que es posible que desee hacerlo:

Abran sus corazones, sólo un poquito más, y sabrán que son divinos, que son Maestros y que lo tiene dentro capacidades propias para crear sus milagros de elevación y movimiento de avance, la transformación, y sí, en última instancia, sus propias Ascensiones, que por cierto, va a pasar cuando ustedes estén listos!!!

"¿Quién determina cuando ustedes están listos para hacer su Ascensión completa? Para ello, no nosotros; sólo la parte de la Madre / Padre Dios, que son, lo determina! Su propio Ser Divino determina cuando ustedes están listos para hacer la Ascensión completa! Para la mayoría de ustedes, que están en el buen camino y tiene un poco más que hacer aquí para expresar sus pasiones al máximo, para expresar sus pasiones de sus corazones compasivos.

En los días por venir será por lo tanto una cuestión de tener el valor de hacerlo, porque ustedes están de pie por sí solos. Se

unirán más en la Danza de la Alegría porque sus hermanos y hermanas estarán allí con ustedes, ya que El gran despertar continúa!

"Así que, queridos, cada momento es una oportunidad! Cada momento es para que ustedes sean felices y agradecidos y emocionados y exultantes - y disfrutar de la paz, el amor y la tranquilidad de saber que ellos traen.

Por eso queremos darle las gracias por haber venido aquí para el Puente de La Nueva Jerusalén - es mucha la alegría de que hayan venido! Es magnífico que ustedes compartan su esplendor con todos nosotros aquí reunidos desde el Comando Ashtar, y de los Maestros Ascendidos y los ángeles, y todos los que vienen a saludar y darles la bienvenida, y les abrazan y se unen con ustedes en esta gran Comunión de Amor!

"Así que ahora, Ashtar, tiene el gran honor de dar la bienvenida a nuestra amada Madre Sekhmet den un paso adelante para que los lleve a su habitación de cristal en su nave de cristal, para que podamos potenciar aún más este amor, esta elevación y la llegada de aún más energías Sabiduría y Amor a todos en el cuerpo humano, ya todos los reinos de la Madre Gaia del Planeta Tierra. Y así es.

Salut! "

*** Ashtar fue precedida por Ven la Nueva Jerusalén .**

**** Tara y Rama http://www.ashtarontheroad.com/tara_rama_A_A_news_reports.html**

***** Dr. Keshe de energía libre .**

****** MAPA El Programa de Asistencia Médica Hermandad Blanca Co-Creativo**

<http://www.ashtarontheroad.com/AMAZON-COM.html>

******* De Sekhmet Crystal Ejercicio seguido el mensaje de Ashtar.**

Enlace de audio en la parte inferior de la página aquí: <http://www.ashtarontheroad.com/ashtarteleconferences.html>

Transcripción por Brian Coe.

Teniendo en cuenta a través de Susan Leland, 26 de noviembre de 2013. www.AshtarontheRoad.com

LA INTERCONEXION ARCOIRIS – AA. CHAMUEL Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION